



全国で活躍する市出身者を紹介します

平井さんからのメッセージ

プロテスト合格にあたり、たくさんの応援や祝福メッセージをいただき、本当にありがとうございます。

野々市市で初のプロゴルファーになることができてとても嬉しく思っています。

石川県出身の選手はまだ日本のプロツアーを制したことがないので、初のツアー優勝をめざして頑張ります！

平井亜実さん



平井  
亜実さん

野々市市初のプロゴルファーが誕生！

野々市市出身の平井亜実さんが、6月に茨城県で行われた最終プロテストに合格し、市出身者として初のプロゴルファーとなりました。

平井選手は10歳から本格的にゴルフを始め、野々市中学を卒業後、福井工業大学附属福井高等学校で腕を磨きました。高校卒業後はプロテストの合格をめざしながら、国内外のツアーに参加し、2019年には中国で開催されたツアーで優勝するなど、着実に成長を重ねました。

3ヶ月と言われる難関のプロテストを突破しました。プロデビュー戦となつた7月の国内ツアーでも最終日の途中まで首位争いを演じるなど、初戦から大きなインパクトを残しています。

これからも優勝するなど、着実に成長を重ねました。そして今年、合格率わずか長を重ねました。

クロスワードパズル 「のっティからの挑戦」に寄せられた感想を紹介します！



毎月掲載しているクロスワードパズル「のっティからの挑戦」に寄せられたお便りの一部を紹介します。頂いた声は、読者の皆さんのが紙面へどんな感想を抱いているか、どのコーナーに興味があるかなどを知ることができます。今後の紙面作りの参考と励みになっています。これからも皆さんのお便りを待っています！

広報野々市8月号に対して

・野々市市じょんからまつりトリプルAの魅力の記事を読んでじょんからまつりは、その一つでたくさんの人の思いや、出来事が詰まっているのだなと、記事を読んでいて分かりました。改めて野々市市の伝統的な文化をじょんからまつりももちろん、いろんな文化を学んで、周りにも広げていきたいです。(10代・女性)

広報紙全般に対して

・大切な情報は携帯に画像として残しています。(60代・女性)  
 ・長年野々市に住んでいますが、知らなかったこの地の歴史や魅力にふれる時間をもつてることが広報紙を読む楽しみの一つでもあります。また、イベント情報なども、日々の生活に役立たせてもらっています。(30代・男性)  
 ・いつもクロスワードパズルを楽しんで挑戦しています。友達の写真が載っていたときはビックリしたけど何だかうれしかったです。(10代・女性)

皆さんのが  
描いてくれたのっティ

紙面へのリクエスト

・生活のこと、子育てのこと等の情報がたくさん載っていて、いつも助かっています。コロナに関することがやはり一番気がかりなので、たくさんの情報を掲載してほしいです。(40代・女性)  
 ・野々市市に引っ越して来て1年、市の色々な情報が載っていて楽しみに読んでいます。子どもが中学生なので、小中学生や高校生など若者の活動もたくさん知りたいです。(40代・女性)

